

## **Twitch-Auswertung ergibt: 6400 Zuschauer waren zeitweise dabei**

Schoningen: Die Übertragung des Karnevalsabends mit Aufzeichnungen ausgewählter Auftritte der Gruppen und Aktiven aus den vergangenen zehn Jahren war auf der Internetseite des SC Schoningen und auf der Online-Plattform Twitch zu sehen. Twitch nutzt der SC auch für die Übertragung von Übungsstunden, die seit dem Lockdown nicht mehr vor Ort stattfinden dürfen. Die von der Plattform zur Verfügung gestellte Auswertung ergab, dass die Sendung eine durchschnittliche Anzahl von 520 Zuschauern erreichte, die zeitgleich zusahen. Insgesamt haben demnach rund 6400 Menschen wenigstens zeitweise daran teilgenommen und sich live zugeschaltet.